

# *Culpa Nicolás Maduro al neoliberalismo por estallido social en Chile*

---



Caracas, 20 oct (RHC) El presidente de Venezuela, Nicolás Maduro, culpó al neoliberalismo implementado en Sudamérica como el causante del estallido social en Chile, acumulado desde la dictadura de Augusto Pinochet.

Durante la clausura del primer Congreso Internacional de Comunas, Movimientos Sociales y Poder Popular, desarrollado en Caracas, Maduro precisó que la situación en la nación austral demuestra la protesta de un pueblo sumido en la desigualdad.

'En la profundidad de esa sociedad está la desigualdad, la miseria y el abuso acumulado de los años de democracia durante los cuales se mantuvo el modelo represivo', señaló el mandatario.

El jefe de Estado desestimó además acusaciones emitidas por voceros de la derecha regional sobre la supuesta implicación del Gobierno venezolano en las protestas suscitadas en Chile por el aumento del precio en los servicios de transporte público, tal y como ocurriera días atrás en el caso de las manifestaciones populares en Ecuador.

'Es culpa del Fondo Monetario Internacional y del capitalismo salvaje, un modelo empobrecedor y desigual' enfatizó Maduro en referencia a las protestas reportadas en las naciones andinas, en ambos casos fuertemente reprimidas por los respectivos gobiernos.

'Toda mi solidaridad con el noble pueblo chileno, quienes se encuentran en resistencia contra las criminales políticas neoliberales implementadas por el capitalismo', escribió más temprano el mandatario en la red social Twitter.

Maduro abogó además por el 'cese de la violencia y la brutal represión que vulnera los Derechos Humanos de la población' en esa nación austral.

El Gobierno venezolano manifestó la víspera su preocupación por el uso desmedido de la fuerza contra las manifestaciones estudiantiles en contra del aumento desproporcionado de las tarifas de transporte en Chile.

Venezuela reivindicó el derecho de los pueblos a exigir por medios pacíficos el desarrollo efectivo de sus derechos económicos, sociales y culturales, y recordó a las autoridades chilenas sus obligaciones internacionales en materia de derechos humanos.

El jefe de Defensa Nacional de Chile, Javier Iturriaga, anunció este domingo un nuevo toque de queda en la Región Metropolitana de Santiago, a partir de las 19:00 hasta las 06:00 horas de mañana lunes.

Iturriaga detalló que la medida regirá también en las comunas de Puente Alto y San Bernardo, debido a las protestas y manifestaciones registradas en el país desde el pasado lunes en rechazo al alza desproporcionada del pasaje del Metro.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/205395-culpa-nicolas-maduro-al-neoliberalismo-por-estallido-social-en-chile>



**Radio Habana Cuba**